

Mit Bestürzung haben wir von dem Tode Gabis (Gabriela) Pougoura gehört.

Viele der Mitglieder der ACG haben sie persönlich gekannt und sie sehr geschätzt:

Für ihre offene und freundliche Art, ihr offenes Haus, ihr unermüdliches Engagement für ihre Wahlheimat und die Menschen dort.

Jederzeit konnte man sich bei Fragen und Problemen vor Ort in Bissau an sie wenden, sie nahm die Menschen wichtig.

Wir haben eine sehr wichtige Ansprechpartnerin für die Arbeit der ACG in Bissau verloren, eine Anlaufstelle bei Reisen nach Bissau.

Wir trauern mit den Angehörigen und Freundinnen und Freunden um eine Frau, die tatkräftig die Welt ein bisschen besser machen wollte und dafür viel Zeit und Energie aufgewendet hat.

Die Lücke, die sie in der Arbeit für die Menschen in Guinea-Bissau hinterlässt, ist groß. Noch größer ist sicher der Verlust für ihre Familie.

Für die Amilcar Cabral Gesellschaft

Renate Hess, Brigitte Nandingna, Klaus Hoffmeister und Antje Kurz (Vorstand)